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L'Avvocato penalista Lorenzo Contucci, durante un intervento effettuato sulle frequenze di Ra
dio Power Station
, si è soffermato su tutte le vicende legate al tifo organizzato nel calcio moderno. Non poteva
mancare un riferimento alla trasferta libera della tifoseria blucerchiata per la gara del "Tardini"
contro il Parma.       

  

 

  

Ieri è arrivata la notizia che i tifosi doriani, anche non tesserati, potranno seguire
liberamente la propria squadra nella trasferta di Parma. E’ un passo avanti verso un
ritorno alla normalità?

  

 "Sicuramente è un passo avanti, anche se è triste gioire per una qualcosa che dovrebbe
rappresentare la normalità delle cose. Parma e Sampdoria hanno sfruttato il vecchio protocollo,
secondo il quale, qualora vi fosse la disponibilità di entrambe le squadre di permettere ai tifosi
ospiti anche non tesserati di andare in trasferta, a quest’ultimi sarebbe concesso di seguire la
propria squadra fuori casa anche se sprovvisti di Tdt. Diciamo che sfruttando il vecchio
protocollo, in via “eccezionale”, è stato aggirato il nuovo, che vieta ai tifosi sprovvisti di Tdt di
andare in trasferta”.

La Fidelity Card può essere considerata una vittoria? 

  

“Sicuramente è un piccolo passo avanti, perché mentre la Tdt è stata un’imposizione, la Fidelity
Card è stata una nostra conquista’”.

  

Qualche mese fa ci aveva detto che stavate lavorando affinché il poter andare
liberamente in trasferta tornasse ad essere una qualcosa di tutti i giorni e non un evento
eccezionale. A che punto state? 

  

“Proprio in questi giorni ho parlato con la Sampdoria, una delle squadre che più è sensibile,
assieme alla Roma, alle questioni riguardanti i propri tifosi. E’ necessario che più squadre
possibili si coalizzino in questo senso per permettere anche ai tifosi possessori di Fidelity Card
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di andare in trasferta. E’ difficile, visto anche l’ultimo episodio accaduto ai tifosi di Nocerina e
Paganese, ai quali è stato vietato di assistere al derby campano anche se provvisti di Tdt. Ci
vuole tempo, ma ci stiamo lavorando”.

  

[FONTE: Sampdoria News ]
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http://www.sampdorianews.net/?action=read&idnotizia=35508

